opusdei.org

# El Sing-Along de 'El rey león' se vuelve solidario

El 3 de septiembre se celebrará una sesión en beneficio de la ONG Harambee en el cine Callao de Madrid

29/08/2014

Uno de los clásicos más queridos y recordados de la factoría Disney, *El rey león*, se proyectará en versión Sing-Along (el cine con karaoke y animación) en beneficio de la ONG Harambee el próximo 3 de

septiembre, a las 19:00 horas en el cine Callao.

¿El objetivo? Además de dar la oportunidad a muchos de ver y recuperar esta entrañable historia y cantar y bailar con Simba, la recaudación irá destinada a la construcción de un pabellónmaterno-infantil en el Niger **Foundation Hospital and Diagnostic Center**, un hospital fundado en el año 1990 en la zona rural de Ezeagu. Esta área tiene 200.000 habitantes y es accesible a la población de la metrópoli de Enugu (1,2 millón de personas). En el Niger Hospital, en 2013, se atendieron 3.922 visitas prenatales. Con la creación de la sección maternoinfantil se podrá triplicar el número de personas asistidas.

Esta cinta de 1994, ganadora de dos Oscar® de la Academia de Hollywood, será el próximo viernes 3 de septiembre otra cita ineludible del Sing-Along, después de agotar las entradas en la pasada sesión celebrada el 15 agosto. Con canciones tan conocidas como 'Hakuna matata', El rey león logró un gran éxito de crítica y público tras su estreno, que llegan hasta hoy con el musical que se representa en la Gran Vía de la capital.

#### Contacto de prensa:

Fernando de Luis-Orueta: <u>626 888</u> 961

Laura Seoane: 600 969 303

prensa@sing-along.es

#### **Redes sociales:**

@singalong\_es

facebook.com/singalong.es

youtube.com/user/singalongspain

#### Compra de entradas:

https://callao.reservaentradas.com

#### Sobre La Tropa Produce

La Tropa Produce es una productora dedicada a la creación y organización de eventos relacionados con el mundo de la cultura. Integrada por periodistas especializados en cine y teatro, la compañía nace en 2014 con la vocación de revitalizar la exhibición cinematográfica y la escena teatral. 'Sing Along' es solo el primer proyecto de una amplia cartera que se irá desarrollando durante los próximos meses.

#### **Sobre Harambee**

Harambee es un proyecto internacional de solidaridad que promueve iniciativas de educación en África y sobre África, a través de proyectos de desarrollo en el área

subsahariana y de actividades de sensibilización en el resto del mundo, difundiendo los valores, las cualidades y las posibilidades de futuro del continente africano.

### Sobre Callao City Lights

Callao City Lights es un nuevo modelo de comunicación que combina tecnología, innovación e interactividad con un objetivo: conectar con la gente. A través de sus 3 tablets gigantes de más de 250 m2 situadas en las fachadas de los emblemáticos Cines Callao y Palacio de la Prensa, el mensaje se convierte en bidireccional haciendo al ciudadano el principal protagonista. Es aquí donde Internet y las redes sociales, los nuevos canales de comunicación por excelencia, toman especial relevancia como forma de interacción con el soporte digital. Todo ello con la mejor tecnología LED de Europa en un emplazamiento donde circulan más de 113 millones de personas, siendo la tercera plaza más visitada de Europa y la primera en España.

Callao City Lights nace con la vocación de escaparate y vehículo promocional de la cultura desde un lugar privilegiado: el corazón de Madrid, mediante acciones continuadas que aportan visibilidad y proyección a jóvenes promesas del ámbito cultural y artístico, tanto dentro como fuera de nuestras fronteras. Asimismo, en apenas dos años Callao City Lights ha devuelto a la Gran Vía su carácter de foco cultural y vanguardia de las principales premieres nacionales e internacionales, convirtiéndose en el Kilómetro 0 de la cultura. Prueba de ello son los más de 170 eventos realizados en 2012 con figuras de la talla de Tom Cruise, Bradley Cooper o Daniel Craig como protagonistas.

## singalongspain

pdf | Documento generado automáticamente desde https:// opusdei.org/es-es/article/el-sing-alongde-el-rey-leon-se-vuelve-solidario/ (15/12/2025)